

Liebe ARC Teams,

Unser gemeinsames Wachsen und daher auch unser Stellenwert in der österreichischen Rallyeszene ist unübersehbar!

Zur Zeit besteht die ARC aus rekorverdächtigen 81 Teams!!

Um das Zusammengehörigkeitsgefühl der ARC Familie weiter zu unterstreichen, bin ich gemeinsam mit einigen Freunden des MCL 68 auf die Idee gekommen, ein quasi interaktives ARC Sommerfest zu organisieren.

Wie teilweise bekannt ist, sind ab 2020 für alle (!) Rallyefahrzeuge Wagenpässe verpflichtend!

Vor dem geistigen Auge sehe ich schon viele Teams mit ihren Autos über die Südosttangente gen AMF ziehen.

Ich habe daher die AMF eingeladen, im Rahmen des Sommerfestes Techniker zu entsenden, welche eure Autos vor Ort betreffend Wagenpass ansehen werden!

Selbiges hat die AMF mit großer Begeisterung angenommen!

Die dementsprechenden Unterlagen, welche idealerweise vorab ausgefüllt werden, bekomme ich demnächst seitens der AMF übermittelt und leite sie gerne weiter!

Für weitere Fragen, Anregungen und Wünsche stehe ich euch jederzeit gerne zur Verfügung!

Mit lieben Grüßen und einen schönen Sommer zu wünschen,

Georg Gschwandner

ARC Fahrersprecher

Präsident MCL 68